



Protokoll Präsidiumssitzung 26.10.2017 Sportschule Frankfurt

Anwesend: Georg Bernius, Dr. Peter Pagels, Beatrice Herrmann, Mareva Oberleithner, Johann Ratay verspätet, Vera Groß verspätete
Entschuldigt . Ellen Guth

Beginn 19:15 h

Ende 21:55 h

Nächster Termin 14.12.2017 Sportschule, 8.2.2018
HA/Vorstand 3.3.2018

Bericht des Präsidenten

Die Begrüßung erfolgte durch GB

Es wurden besucht folgende Veranstaltungen:

- 7.9. Hedernheim Ehrungen
- 19.9. Dotzheim Projekt FsJ Polo
- 17.9. HNM Kunstfahren
- 25.10. Vorbesprechung EM
- 25.10. Beirat der Verbände

Inhalte der Sitzung

- nochmaliger Rückblick Sitzung good government (gute Verbandsführung) Wichtig sind Offenheit, Nachvollziehbarkeit des Handelns.
- Polizeiliche Führungszeugnisse für die im Nachwuchsbereich Tätigen sollte vorliegen. Auflage aus Bereich Kindeswohlgefährdung
- Rückblick Beirat der Verbände: Es streben immer mehr kleine Verbände, oft Abspaltungen aus bestehenden Verbänden, die Aufnahme als eigener Verband beim IsbH an. Meist sind sie laut Satzung aufzunehmen. Die führt bei der Verteilung der Mittel im Endeffekt zur Kürzungen bei den bestehenden Verbänden, da die gleiche Summe unter mehr Verbänden verteilt wird. Diese macht da es eine mitgliederunabhängige Grundfinanzierung gibt den Topf doch für alle deutlich kleiner.
Zwischen IsbH und Hessenforst wurde eine Vereinbarung zur Gebührenfreiheit bei Veranstaltungen im Wald geschlossen. Dies betrifft aber nur von Hessen Forst betreute Flächen.
- Ausblick Hauptausschusstagung Isbh Thema sind Finanzen und die Zuschüsse Sport

Bericht Vizepräsidenten

Geschäftsführung

- Lizenzen 2018, können schon bestellt werden, Anträge sind online und können von den Vereinen und Sportlern bearbeitet werden.
- WK werden ab Mitte November lieferbar, wenn die WK vom BDR geliefert worden sind.
- Jubiläenabfrage BDR für 2018 bisher nur Weimar Ahnatal bekannt
- Einladungen weitergeben von div Jugendveranstaltungen
- Einladung Planungstreffen Schoolbikers in Bayern, Deutsche Schulmeisterschaft weitergegeben, MO nimmt teil
- Buchhaltung: gibt es Abstimmungsschwierigkeiten mit der Geschäftsstelle. Die Zuständigkeiten müssen sauber geklärt werden.

Halle

- EM Halle: Orga läuft
- Sponsorengewinnung läuft zäh

Rennsport

- Saisonabschluss SV FC mit guter Beteiligung im letzten Rennen gute gelaufen, insgesamt aber mehr Teilnehmer gewünscht.
- Ergebnis Rad-BL Straße bei den Junioren nicht befriedigend
- Straße: Es müssen die Gründen der aktuellen Trainersituation geklärt werden. Frage ist, wie geht es weiter? Hierzu soll Kontakte mit Vereinen aufgenommen und gemeinsam Lösungen erarbeitet werden.
- D/C-Kader Erfüllung gegenüber 2016 Steigerung + 3 auf nun 15 hauptsächlich aus MTB und wieder BMX

Breitensport

- Über die besuchte Fortbildung in WTB Kids und Verkehr wurde ausführlich berichtet
- Bike Schools, Zusammenarbeit wird gewünscht, in der Nähe liegende Vereine werden angefragt
- Kooperation mit Schulen benötigt normalerweise C-Trainer, Frage geht auch FsJ
- Weiterbildung HRV Breitensport ausgebucht, Ausstattung Halle ist noch ein Thema
- Schulsport Schoolbikers, Aktion soll bekannter gemacht werden, Einbindung der Vereine gewünscht, siehe auch Bike Schools
- Rückblick BSK: es gibt weniger Veranstaltungen, DRA für Schüler und Jugendliche bei RTF in Oppershoffen gute Resonanz, Rückblick auf Erlassänderung §29, Auswertung der Umfrage bei den Vereinen, man kann damit leben., Problem sind die Kosten, Benutzung Radwege, Umsetzung Beschilderung
- BDR BSK 4./5.11 Ffm steht an, keine kritischen Themen bisher bekannt
- Fahrradpool Bestand 4 x 24“, 2 x 20“, 5 x 26“ gebraucht (Hallenbereifen für 20“ und 24“ vorhanden)



Jugend

Es stehen folgenden Veranstaltungen an:

- 4.11. BJHA
 - 18.11. Jugendkonferenz BDR
- Teilnahme an den Veranstaltungen zugesagt.

Finanzen

- entfällt, wegen Abwesenheit

Sonstiges

- Beiträge BDR, hier ist auf Grund der Erhöhung ein Antrag an HV zu stellen
- Gebühren BDR, hier ist auf Grund der Erhöhung ein Antrag an HA zu stellen
- Tretrad Kündigung durch Versicherungsgeber für den Bereich Unfallversicherung, Weiteres Vorgehen, da es im schlimmsten Fall zu einer deutlichen Erhöhung kommen kann, Klärung soll durch HV erfolgen
- EDV auf der Geschäftsstelle, Austausch der Hardware soll noch kurzfristig erfolgen.

Georg Bernius
Präsident und
Versammmlungsgleiter

Dr. Peter Pagels
Protokoll

